

Día 13: La Oración Unida

Que los cristianos se unan en oración con un propósito específico ha sido entendido desde hace mucho tiempo por los creyentes como una parte esencial de la vida cristiana. Hubo un tiempo en que pensé que la oración unida se refería a dos o más cristianos que se juntaban para orar. Durante la oración, cada uno oraría por lo que le viniera a la mente. Cada oración tendría algunos elementos comunes y también un número de peticiones que variarían de las de los otros que estaban orando. Esta no es la definición bíblica de los cristianos uniéndose para orar. No, la oración unida es cuando dos o más cristianos oran por *la misma cosa*. Están unidos en deseo, propósito y petición. Oran juntos en el mismo lugar y momento con un solo enfoque de oración. Si no pueden reunirse en el mismo lugar para orar, entonces orarán a la misma hora con un solo enfoque de oración, o pueden orar juntos por teléfono. Sin embargo, si es posible, es más fortalecedor para cada uno si realmente se reúnen para orar.

En nuestras vidas personales, la oración unida con otros creyentes es una fuerza poderosa contra Satanás. Por eso Santiago nos aconseja unirnos al orar por los enfermos y orar unos por otros:

¿Está alguno entre vosotros afligido? Llame a los ancianos de la iglesia, y oren por él, ungíéndole con aceite en el nombre del Señor. Y la oración de fe salvará al enfermo, y el Señor lo levantará; y si hubiere cometido pecados, le serán perdonados. Confesaos vuestras faltas unos a otros, y orad unos por otros, para que seáis sanados. La oración eficaz del justo puede mucho. (Santiago 5:14-16)

De hecho, es necesario para aquellos listos para encontrarse con Jesús a Su regreso haber entrado en una oración unida y genuina unos por otros. No fuimos creados para estar solos en nuestra batalla contra Satanás. Necesitamos las oraciones de los demás para la victoria completa sobre el enemigo.

La oración unida también es esencial para el avance del reino de Dios en esta tierra. Satanás resistirá cada movimiento hacia adelante de la obra de Dios. La

oración unida aumentará significativamente el poder de Dios para avanzar Su reino.

El Antiguo Testamento tiene numerosas referencias a creyentes uniéndose en oración. El «Maestro» en Eclesiastés ofrece una lección significativa sobre la importancia de que otros se unan a nosotros en nuestra batalla contra nuestro enemigo, Satanás:

Aunque uno sea vencido, dos pueden resistirle; y cordón de tres dobleces no se rompe pronto. (Ecl. 4:12, NVI)

Levítico nos dice:

Cinco de vosotros perseguirán a cien, y cien de vosotros perseguirán a diez mil, y vuestros enemigos caerán a filo de espada delante de vosotros. (Lev. 26:8)

Si intentamos permanecer solos en la batalla contra Satanás y sus tentaciones, seremos vencidos más fácilmente. Como dice el «Maestro», uno solo puede ser vencido más fácilmente, mientras que dos pueden defenderse, y tres son aún más fuertes. Por eso, la comunión en oración con otros cristianos es tan importante y poderosa.

Jesús pronunció una declaración muy significativa sobre la importancia —e incluso la necesidad— de que dos o más creyentes se unan en comunión y oración.

También os digo que si dos de vosotros se ponen de acuerdo en la tierra para pedir cualquier cosa, les será hecho por mi Padre que está en los cielos. Porque donde están dos o tres congregados en mi nombre, allí estoy yo en medio de ellos. (Mateo 18:19, 20, NVI)

Cuando dos o más creyentes oran en el Espíritu, pueden confiar en que Dios escuchará y responderá su oración:

Y esta es la confianza que tenemos en él, que si pedimos alguna cosa conforme a su voluntad, él nos oye. Y si sabemos que él nos oye en cualquiera cosa que pidamos, sabemos que tenemos las peticiones que le hayamos hecho. (1 Juan 5:14, 15)

Reflexión Personal y Discusión

Describe la oración unida en el Espíritu.

Proporciona una escritura que indique que la oración unida es incluso más efectiva que un cristiano orando solo.

¿Crees que Satanás quiere que los cristianos se unan para orar? ¿Qué puedes hacer para involucrarte más en la unión en oración con otros creyentes?

Actividad de Oración

Llama a tu compañero de oración y discute este devocional con él/ella. Ora con tu compañero de oración:

para que Dios continúe bautizándolos a cada uno con Su Espíritu Santo.

para que Dios te guíe a unirte más a menudo con otros creyentes en oración.

por las personas en tu lista de oración.

INCLUYE EL SIGUIENTE VERSÍCULO BÍBLICO EN TU ORACIÓN: *Aparta mis ojos para que no vean la vanidad; avívame en tu camino. (Sal. 119:37, NVI)*

No me causes a desear las cosas de esta tierra.

Restaura mi vida espiritual.